



Je m'appelle emily et j'ai 12 ans

Rubrique : questions-réponses - Date : samedi 31 janvier 2004

BONJOUR.

Je m'appelle emily et j'ai 12 ans. Je voudrais savoir si vous auriez des renseignements sur le cancer des poumons.

merci d'avance

Emily

Réponse :

Consultez les travaux de ces [quatre groupes](#) : ils sont éloquents :

Groupe de Travail Tabagisme Passif de mai 2001 présidé par le Professeur Dautzenberg, Communiqué du CIRC du 19 juin 2002 Rapport Cancer commandé par le ministre de la santé Convention cadre OMS publiée en 2003 et signée par plus de 150 pays.

Ces enquêtes scientifiques ne laissent planer aucun doute sur la gravité du problème.